

Penn-ar-bed

Nach kurzer schwerer Krankheit hat er das Ende seiner irdischen Welt erreicht.

Peter Truöl

29. Juni 1939 - 22. März 2020

Wir sind sehr traurig, einen ausserordentlichen, liebenswerten, grossherzigen und lebensklugen Menschen verloren zu haben.

Wir vermissen Dich

Barbara König

Michèle Truöl mit Paula und Gian

Alexandra und Bernhard Lenz-Truöl mit Ursina, Andrea und Lukas

Jeanine Truöl mit Mika und Lynn

Auf seinen Wunsch werden wir seine Asche im engsten Familienkreis dem Atlantik übergeben. Eine Gedenkfeier findet statt, sobald die Zeit es zulässt.

Wer möchte, kann in seinem Namen eine Spende an
«Die Dargebotene Hand» entrichten.

Traueradressen:

Barbara König, Ottikonstrasse 19, 8308 Illnau
Alexandra Lenz-Truöl, Willikon 73, 8618 Oetwil am See